

Réparation ou reconstruction : quel devenir pour l'école maternelle de Trélivan ?



Le récent épisode neigeux a provoqué des infiltrations importantes dans la toiture de l'école maternelle Jean-Ferrat.

Le récent épisode neigeux a rappelé à la municipalité de Trélivan les problèmes récurrents que connaît la partie maternelle de l'école Jean-Ferrat. Des infiltrations importantes ont démontré la fragilité de la toiture du bâtiment. Les élus ont donc fait appel à des entreprises pour examiner la situation et estimer globalement le coût d'une réparation. Le devis fourni s'élevant à 94 000 €, la maire, Suzanne Lebreton, a estimé nécessaire un réexamen en profondeur de la situation. Un groupe de travail, constitué d'élus volontaires, a été constitué pour définir le sort du bâtiment : réparations ou reconstruction.